



16.03.2019

Ein letztes Geleit für Jos Feistmantl



Acht Vertreter unseres Rodelvereins, Hubert Würtenberger, Peter Linger, Georg Fischler sen., Franz Laimgruber, Karl Huber, Wolfgang Schindl, Otto Strasser und Robert Thiem haben heute unserem langjährigen Mitglied Josef „Jos“ Feistmantl auf dem Kufsteiner Friedhof sein letztes Geleit gegeben.

Über 200 Trauergäste waren in die Heiliggeist Friedhofskirche nach Kufstein gekommen, um sich von ihrem Jos Feistmantl zu verabschieden. Unter ihnen Vertreter des Internationalen, des Nationalen und des Tiroler Rodelverbands. Eine Fahnenabordnung hatten die Kufsteiner und die Absamer Schützen und der Österreichische Rodelverband geschickt. Für uns Absamer Rodler war sehr bewegend, dass wir unserem Jos buchstäblich sein letztes Geleit geben durften und die Ehre hatten, den Sarg-Wagen auf Jos letztem Weg über den Friedhof zu fahren.

Lieber Jos, ein letztes Rodel Heil!

Fotos zur Beerdigung von Jos Feistmantl